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Мегапроект на рассвете
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Н А Б И РА Е Т обороты строитель-
ство Большого Смоленского моста. 
Сборка первых пролетов уже нача-
лась, скоро горожане смогут увидеть 
монтаж основных пролетных соору-
жений, за исключением разводной 
части. Об этом стало известно во время 
визита на строительную площадку 

вице-губернатора Санкт-Петербурга 
Николая Линченко.

«В  Петербурге более сорока лет 
не строился разводной мост, и это уни-
кальное событие для города», – отме-
тил он.

Напомним, что  строительство 
моста через Неву и трех крупных раз-
вязок должно полностью завершиться 
в 2028 году.

«Сооружение Большого Смоленского 
моста – один из мегапроектов Петер-
бурга», – напомнил губернатор Алек-
сандр Беглов.

По словам градоначальника, мост 
значительно улучшит транспортную 
ситуацию на  обоих берегах Невы. 
При этом город получит не только важ-
ную транспортную артерию, но и новую 
достопримечатель ност ь.

 ВИКТОРИЯ ЗЫРЯНОВА /info@spbdnevnik.ru/
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ТИРАЖ ГАЗЕТЫ 150 000 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

Обозначения в газете:

 АВТОР ТЕКСТА       АВТОР ГРАФИКИ       
  АВТОР ФОТО         ИЗОБРАЖЕНИЕ ИЗ ФОТОБАНКА

Учреждения образования
• ГБНОУ «Академия цифровых 

технологий»
• ФГБОУ ВО

«Санкт-Петербургский 
государственный 
педиатрический 
медицинский университет»

Учреждения культуры
• Филиал ФКП 

«Росгосцирк» «Большой 
Санкт-Петербургский 
государственный цирк»

• СПб ГБУК «Камерный 
музыкальный театр
«Санктъ-Петербургъ Опера»

• СПб ГБУК «Петербург-
концерт»

• Ленинградский зоопарк
• Кинотеатр «Аврора»
• Государственный музей 

политической истории 
России

• Санкт-Петербургский союз 
художников

Библиотеки
• ФГБУ «Президентская 

библиотека 
им. Б. Н. Ельцина»

• СПб ГБУК «ЦГПБ 
им. В. В. Маяковского»

Учреждения, связанные 
с маркетингом и рекламой
• СПб ГБУ «Конгрессно-

выставочное бюро»
• СРО «Ассоциация 

маркетинговой индустрии 
«Рекламный Совет»

СМИ
АО «Радио «Зенит»

Некоммерческие 
организации
• АНО «Остров фортов»

Медицинские 
учреждения
• ГБУ СПб НИИ СП 

им. И. И. Джанелидзе
• СПб ГБУЗ «Клиническая 

больница Святителя Луки»

Спортивные организации
• РОО «Спортивная федерация 

бокса Санкт-Петербурга»
• ПФК «Кристалл»
• ХК «Динамо Санкт-

Петербург»

Другие организации
• Россотрудничество
• СПб ГКУ 

«Многофункциональный 
центр предоставления 
государственных 
и муниципальных услуг»

• Архивный комитет
Санкт-Петербурга

• СПб ГКУ «Санкт-
Петербургский
Дом национальностей»

• АО «Почта России»
• АО «Торговая фирма 

«Санкт-Петербургский Дом 
книги»

• Филиал фонда «Защитники 
Отечества» в Санкт-
Петербурге

• Общероссийское 
общественное движение 
«Бессмертный полк России»

• Комитет по труду 
и занятости населения 
Санкт-Петербурга

Светлана Лаврецова
директор 
Санкт-Петербургского 
ГБУК «Театр юных зрителей 
им. А. А. Брянцева»

Леонид Алексеев
дизайнер, преподаватель 
Санкт-Петербургского 
филиала ФГАОУ 
ВО «Национальный 
исследовательский 
университет «Высшая школа 
экономики»

Андрей Афанасьев
генеральный директор 
группы компаний 
«РОСОХРАНА»

Александр Громов
председатель ДОСААФ 
России Санкт-Петербурга 
и Ленинградской области

Кирилл Дьяковский
генеральный директор 
АО «Третий парк»

Юрий Журавлев
директор Ленинградского 
зоопарка

Дмитрий Иванов
ректор Санкт-Петербургского 
государственного 
педиатрического 
медицинского 
университета

Инна Карпушина
заместитель руководителя 
администрации губернатора 
Санкт-Петербурга – 
начальник Управления 
информации

Павел Кейв
генеральный 
директор компании 
«Омоикири Рус»

Елена Кириленко
общественный деятель

Денис Минкин
директор Санкт-
Петербургского 
ГУП «Горэлектротранс»

Евгений Панкевич
председатель 
Комитета по развитию 
туризма Санкт-Петербурга

Михаил Рахлин
президент Санкт-
Петербургской РОО «Клуб 
Дзюдо Турбостроитель»

Эдуард Суворов
генеральный директор 
киностудии «Ленфильм»

Павел Ткаченко
исполнительный директор 
Санкт-Петербургского 
хосписа для детей 
и взрослых

Виталий Федоров
директор Книжной лавки 
писателей

Андрей Хлутков
директор Северо-Западного 
института управления 
РАНХиГС

Ольга Хомова
генеральный директор 
СПб ГБУК «Государственная 
академическая капелла 
Санкт-Петербурга»

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

ПАРТНЕРЫ ИЗДАНИЯ

 МАРИНА БОЙЦОВА /marina.boitsova@spbdnevnik.ru/    ИЗ ЛИЧНЫХ 
АРХИВОВ КОНСТАНТИНА ЮРЬЕВА, АНДРЕЯ КОБЗАРЯ, ЛЮБОВИ 
БЕЛЯЕВОЙ

В России зафиксирована очеред-
ная волна телефонных мошенничеств. 
Как не попасться на удочку злоумышленни-
кам, обсудили в эфире «Радиоклуба на Кар-
повке» – совместного проекта «Петербург-
ского дневника» и «Радио России».

«Звонки с подменных номеров – наибо-
лее распространенный вид мошенниче-
ства. Но, наверное, многие заметили, 
что в последнее время поступивший зво-
нок через пару секунд прерывается. Это 
результат действий операторов сото-
вой связи, которые ведут активную 
работу и блокируют нежелательные 
контакты».

КОНСТАНТИН ЮРЬЕВ,
начальник отдела управления 
по надзору за уголовно-про-
цессуальной деятельностью 
органов внутренних дел и юсти-
ции прокуратуры СПб, старший 
советник юстиции

Чаще всего людей 
обманывают 
по телефону

СКАЗАНО НА РАДИО

…КУЛЬТУРНАЯ СТОЛИЦА 
УКРЕПЛЯЕТ СВОЙ СТАТУС…

  > Губернатор Александр Беглов встретился с Ольгой 
Ростропович – дочерью Галины Вишневской и Мстислава 
Ростроповича. Глава города поблагодарил ее за организа-
цию Фестиваля Галины Вишневской. «Такие события укре-
пляют статус Петербурга как культурной столицы, центра 
музыки и оперного искусства», – отметил губернатор.

…В ГОРОДЕ ПОТЕПЛЕЕТ. 
НО ВСЕГО НА ПАРУ ДНЕЙ…

  > Уже сегодня в регион придет кратковременная 
оттепель и температура повысится до плюс 1-3 граду-
сов. Но во второй половине недели вновь установятся 
отрицательные температуры. «Атмосферное давление 
пока еще повышенное, но к среде достигнет нормы», – 
по обещал главный синоптик города Александр Колесо в.

Главная задача – помочь выздороветь
10 ДЕКАБРЯ 2024
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…В КАКИХ РАЙОНАХ СТРОЯТ 
БОЛЬШЕ ВСЕГО ЖИЛЬЯ…

  > В ноябре 2024 года в городе ввели в эксплуатацию 
почти 163 тысячи квадратных метров жилья (37 домов 
на 2893 квартиры). Лидером в этом месяце стал Василе-
островский район. Калининский оказался следующим 
по объему ввода жилищного строительства. Замыкает 
тройку Петроградский район.

…СИНЕ-БЕЛО-ГОЛУБЫЕ 
ВЗЯЛИ ПАУЗУ НА МЕСЯЦ…

  > «Зенит» ушел на месячный перерыв. Об этом 
сообщили в пресс-службе петербургского клуба. 
С 11 по 13 января игроки будут проходить традици-
онный медицинский осмотр, а 14 января отправятся 
на тренировочный сбор в Катар. Второй сбор пройдет 
в ОАЭ с 1 по 14 фе вра ля.

Хотел бы всех поздравить с Днем 
Героев Отечества. Это очень важ ный празд-
ник для нашего города. Президент России 
Владимир Путин возродил его в 2007 году. 
И соединил две традиции – дореволюцион-
ную и советскую.

Мы начали праздник на площади Восста-
ния – с возложения цветов к подножию обе-
лиска «Городу-герою Ленинграду». И гор-
димся тем, что наш город первым получил 
это почетное звание за беспримерный блокад-
ный подвиг. В историческом парке «Россия – 
моя история» мы открыли выставку «Георгиев-
ский зал «За службу и храбрость» (6+). И воз-
дали почести Героям России, живущим сегодня 
в Санкт-Петербурге.

Хотел бы подчеркнуть, что в нашем народе 
всегда высоко ценились отвага и доблесть. 
Храбрость и мужество. Бескорыстное и само-
отверженное служение Родине. Каждый из нас, 
кто повязывает вместе георгиевскую ленточку 
и ленточку Ленинградской победы, отдает 
дань памяти героям Отечества. Сейчас их дети 
и внуки получают боевые ордена в ходе специ-
альной военной операции.

На прошлой неделе мы также чествовали 
верных помощников наших героев – петер-
бургских волонтеров. Вручили в Смольном 
отличительные знаки, учрежденные городом 
за развитие добровольческой деятельности 
и достижения в организации труда доброволь-
цев. Сегодня их в Северной столице – 440 тысяч. 
Волонтеры собирают и доставляют на пере-
довую все, что востребовано у наших бойцов. 
Отправляют гуманитарную помощь жителям 
прифронтовых регионов. Заботятся о семьях 
участников специальной военной операции. 
Тратят свое свободное время на патриотиче-
скую, экологическую, воспитательную и дру-
гую полезную работу.

Город всеми силами поддерживает добро-
вольческое движение. Помогает привлекать 
в него молодежь. Создает условия для реали-
зации общественно значимых проектов. Важ-
ным центром патриотического воспитания 
на севере Петербурга стал бывший кинотеатр 
«Фестиваль». Побывал там в субботу, в ходе 
традиционного губернаторского объезда. Мы 
восстановили самобытное здание по просьбе 
жителей Выборгского района. После рекон-
струкции открыли в нем молодежный досу-
говый цен тр.

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.
  ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ ГУБЕРНАТОРА СПБ

АЛЕКСАНДР БЕГЛОВ, 
губернатор Санкт-Петербурга

«По результатам опроса Банка России 
за 2023 год, более 50 процентов случаев 
приходится на телефонное мошенниче-
ство, все остальное связано с социаль-
ными сетями, поддельными сайтами, 
мессенджерами. Так или иначе, зло -
умышленники тщательно готовятся 
и изучают даже самые незначительные 
детали для предстоящего общения».

«Эмоционально уязвимые люди (к ним 
относятся, например, пенсионеры) 
радуются любому звонку, возмож-
нос ти пообщаться. Но могут попасться 
на удочку и молодые, если клюнут 
на предложение мгновенно зарабо-
тать. В любом случае человек, ставший 
жертвой мошенничества, испытывает 
серьезное чувство тре вог и».

АНДРЕЙ КОБЗАРЬ,
начальник отдела информаци-
онной безопасности Севе-
ро-Западного ГУ Банка России

ЛЮБОВЬ БЕЛЯЕВА,
психолог

Настоящие 
герои есть 
и на фронте, 
и среди нас 
с вами

Накануне отмечался День Героев Отечества. Петербургское региональное 
отделение «Бессмертного полка России» организовало концерт для раненых 
участников специальной военной операции.

ГОЛОС «Бессмертного полка 
России» и оперный певец 
Михаил Гаврилов выступил 
в клинической больнице Свя-
тителя Луки.

«ВЫ ВСЕ – ГЕРОИ»
В  программу концерта 
вошли советские и россий-
ские песни, которые близки 
и знакомы каждому. И если 
сначала бойцы оказались 
немного смущены тем, 
как голос оперного певца 
звучит в  тишине стацио-
нара, то затем они начали 
даже подпевать.

«Вы все – герои. Наша 
команда гордится тем, 
что  в  такой знаковый 

для России день может под-
держать бойцов, которые 
защищают нашу страну, – 
отметил, обращаясь к слу-
шателям, главный редак-
тор «Петербургского днев-
ника», руководитель штаба 
петербургского региональ-
ного отделения «Бессмерт-
ного полка России» Кирилл 
Смирнов. – Мы благодарим 
наших друзей и партнеров, 
весь коллектив клинической 
больницы Святителя Луки 
за то, что совместными уси-
лиями мы смогли органи-
зовать концерт непосред-
ственно в  медицинском 
учреждении, не прерывая 
процесс реабилитации».

ЭМОЦИИ ВАЖНЫ
От имени больницы высту-
пил руководитель центра 
медицинской реабилитации 
больницы Сергей Забиров. 
Он отметил, что положитель-
ные эмоции в процессе вос-
становления раненым очень 
нужны, и  поблагодарил 
гостей за внимание, которое 
артис ты и журналисты уде-
ляют этой важнейшей состав-
ляющей выздоровления.

Добавим, что клиническая 
больница Святителя Луки 
включена в  маршрутиза-
цию ветеранов специаль-
ной военной операции, нуж-
дающихся в медицинской 
реабилитации.

«Лечение ветеранов орга-
низовано с учетом специ-
фики нарушений, вызван-
ных последствием бое-
вой травмы»,  – пояснили 
докто ра.

 МАРИНА БОЙЦОВА /marina.boitsova@spbdnevnik.ru/     РОМАН ПИМЕНОВ

в 2022 году
на базе клинической больницы Святителя Луки орга-
низован центр медицинской реабилитации. Там приме-
няют самые передовые методик и.

Главная задача – помочь выздороветь
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Международная ассоциация предприятий городского 
электротранспорта подписала соглашение о сотрудничестве 
с организацией инвалидов «Свет Феникса».

Чтобы комфортно было 
каждому пассажиру

  АЛЕКСЕЙ МАВЛИЕВ /alexey.mavliev@spbdnevnik.ru/     ОЛЕГ ЗОЛОТО

  ЕЛИЗАВЕТА АКСЕНОВА /info@spbdnevnik.ru/   
  T.ME/VOOPIKSPB/2039

Росписи удалось 
сохранить

ПРОДОЛЖАЕТСЯ реставрация дома Брюллова на Кадет-
ской линии, 21. Кадрами работ в Помпейском зале поде-
лилось Петербургское отделение Всероссийского обще-
ства охраны памятников истории и культуры. «Большую 
часть росписей плафона в зале удалось сохранить, но его 
центральная часть провисла на полметра, – сообщили 
сегодня в пресс-службе городского правительства. – Чтобы 
ее поднять, мастера разобрали пол третьего этажа». 
Отмечается, что после реставрации в одном из помеще-
ний особняка Брюллова разместят экспозицию, которая 
будет посвящена Музею Старого Петербурга, основан-
но му Павлом Сюзор ом.

  смотрите видео 

ПРОГРАММИСТ Иван Бакаи-
дов с детства передвигается 
на коляске. Но это не мешает 
ему пользоваться общес твен-
ным транспортом. Несколько 
раз в месяц он ездит на трол-
лейбусе, а на работе – в «Гор-
электротрансе» – не только 
пишет коды, но и помогает 
обучать будущих водителей 
трамваев правилам общения 
с инвалидами.

«Даже если троллейбус 
понадобится человеку один 
раз в жизни, то все равно 
важна доступность: иначе 
ситуация будет щепетиль-
ной. Одна из вещей, на кото-
рые я стараюсь опираться 
в обучении, – это простота 
и реализм рекомендации», – 
объяснил Иван Бакаидов 
в беседе с «Петербургским 
дневником».

«ЛИЦО ГОРОДА»
В  работе с  пассажиром, 
чьи возможности здоро-
вья ограниченны, важны 
как техническая готовность 
транспорта (низкий пол, 
аппарель, кнопки связи), так 
и гуманитарная подготовка 

водителя. Как подчеркнул 
мастер производственного 
обучения вождению трам-
ваев учебно-курсового ком-
бината «Горэлектротранса» 
Айрат Бикчантаев, инва-
лида водитель заметит 
еще на остановке. Правильно 
будет выйти из  трамвая 
и подойти к нему – обяза-
тельно! – с улыбкой.

«Водитель трамвая – это 
лицо города, поэтому очень 
важно быть приветливым 
и отзывчивым», – добавил 
Бикчантаев.

ПОВЫШАЯ ДОСТУПНОСТЬ
По словам директора «Гор -
электротранса» и  члена 
редакционного совета 
«Петербургского дневника» 
Дениса Минкина, сейчас 
в нашем городе оснащены 
низким полом – иными сло-
вами, готовы принять мало-
мобильных  пассажиров – 
100 процентов троллейбусов 
и около 70 процентов трам-
ваев. Для создания полно-
ценной доступной среды, 
как считает исполнитель-
ный директор Международ-

ной ассоциации предприятий 
городского электрического 
транспорта (МАП ГЭТ) Вла-
димир Федоров, этого недо-
статочно. В городе остается 
386 остановок, где трам-
ваи ходят посреди проез-
жей части, без выделенной 
полосы. Выходом могло бы 
стать создание венских оста-
новок – приподнятой проез-
жей полосы перед трамвай-
ной остановкой. Но пока это 
массово применяется только 
в Москве.

ТРЕБУЕТСЯ ПОМОЩЬ
Вслед за «Горэлектротран-
сом» МАП ГЭТ подпи-
сала соглашение о  взаи-
модействии с  региональ-
ной общественной органи-

зацией инвалидов «Свет 
Феникса». Ее президент 
Александр Чеботару уверен, 
что эта договоренность даст 
новый импульс для разви-
тия доступности обществен-
ного транспорта, и не только 
в Петербурге.

«Человек с  инвалидно-
стью – это человек, лишен-
ный надолго или  на  всю 
жизнь части своего здоро-
вья. И нам всем в повседнев-
ной жизни требуется посто-
ронняя помощь. Поэтому 
для нас очень важно под-
писание соглашения, кото-
рое преду сматривает такую 
помощь на системной и про-
фессиональной основе», – 
прокомментировал реше ние 
Александр Чеботару.
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После государственного переворота в Сирии сменилась власть. 
О развитии событий нам рассказала петербурженка Ирина Бара-
кат, у которой в этой стране остались друзья и родственники.

«Сейчас все не так 
страшно, как было»

НАПОМНИМ, что Ирина Бара-
кат родилась в  Одессе. 
Женщина вышла замуж 
за сирийца и вмес те с ним 
переехала в Сирийскую 
Арабскую Республику. 
Беда произошла в июне 
2016 года: в дом Ирины 
Баракат влетел газовый 
баллон, начиненный сели-
трой. Женщина закрыла 
детей своим телом и сильно 
пострадала. Кисть правой 
руки и одну ногу ампути-
ровали. Вторую ногу укоро-
тили на 13 сантиметров…

Ирине согласились 
помочь в  Петербурге. 
Пострадавшей занимались 
лучшие врачи Военно-меди-
цинской академии!

В  июне 2018 года она 
рассказала о своей судьбе 
на прямой линии с прези-
дентом России Владимиром 
Путиным и попросила рос-
сийское гражданство. Глава 
государства не отказал.

«ВЗЯВ ГОРОД, ДАЛИ 
СВЕТ»
В  Сирии у  Ирины Бара-
кат осталось много подруг 
и родственников. 

Она отмечает, что прои-
зошедшее выглядит макси-
мально странно. Много лет 
в Сирии шла война за мир – 
и тут такое, да еще и столь 
быстро. Для всех случивше-
еся стало неожиданностью.

«Помню 2012-2014 годы, 
когда в стране были не про-
сто подразделения сво-
бодной сирийской армии, 
а ИГИЛ (организация при-
знана террористической, 
ее деятельность запре-
щена на  территории Рос-
сии. – Ред). Они кричали, 
что убьют всех русских, – 
рассказывает в  беседе 
с «Петербургским дневни-
ком» Ирина Баракат. – Сей-
час все не так страшно, гово-
рят наши, оставшиеся там. 
Взяв город, дали свет и воду. 

В Алеппо были сильные пере-
стрелки, авиа удары. Потом 
они зашли, но все мирно. 
Начали хлеб, воду раздавать. 
Река была в ужасном состоя-
нии, они завезли фильтры».

СЛУЧАЙ В МАГАЗИНЕ
Ирина Баракат обращает 
внимание на  тот факт, 
что в многолетнем противо-
стоянии было отдано много 
жизней, в частности, рос-
сийских военных, которые 
отвоевывали Алеппо.

«Были  бы наши сейчас 
в городе, он бы не пал, – 
высказывает свою точку 
зрения наша собесед-
ница.  – Но, насколько 
я знаю, на данный момент 
для мирных людей ничего 
особенно не  изменилось. 
Повстанцы заявили – мол, 
работайте так, как  рабо-
тали, зарплаты платить 
будем. Конечно, все равно 
было страшно. Но  муж-
чины уже даже открыли 
магазины. У одной из под-
руг родственник открыл 
торговую точку, туда при-
шел повстанец и спросил: 
«Есть ли зарядка для теле-
фона, сколько стоит? Турец-
кие лиры принимаете?» 
Что делать продавцу, если 

он не знает курса? Пришлось 
соглашаться».

«НАДО ЖИТЬ ДАЛЬШЕ»
По словам женщины, новые 
власти обещали наказать 
мародеров и вернуть похи-
щенное владельцам.

«Они выпустили всех 
из  тюрем, а  там  были 
и  рецидивисты. Они бес-
предельничают. Но  уже 
есть указы не притеснять 
никого по нации или веро-
исповеданию и наказывать 
тех, кто  ворует или  тво-
рит что-то  непотребное. 
Посмотрим, сдержат  ли 
они свое слово. Факт в том, 
что людям нужен мир, на до 
как-то дальше жить», – под-
водит итог Ирина Барак ат.

 АНДРЕЙ СЕРГЕЕВ /andrey.sergeev@spbdnevnik.ru/     МАРИНА БОЙЦОВА, АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

С ирийский кризис разразился 
в 2011 году как локальное гражданское про-
тивостояние, но постепенно в конфликт вклю-
чалось одно государство за другим. С 2015 года 
Россия решила оказать помощь братскому 
сирийскому народу и выступила в качестве 
внешней стабилизирующей силы, действую-
щей против террористических группировок. 
При этом во внутренние дела Сирии Россия 
не вмешивалась, соблюдая нормы междуна-
родного права.

Сейчас в Сирии происходят глобальные 
сдвиги на  политической арене. Согласно 
последнему заявлению МИД РФ, принима-
ются все необходимые меры для обеспечения 
безопасности наших граждан, которые нахо-
дятся в этой стране. Российские военные базы 
на территории Сирии находятся в режиме 
повышенной боевой готовности, но на данный 
момент серьезной угрозы их безопасности нет.

Отмечу, что сотрудники нашей диплома-
тической миссии остаются под статусной 
защитой Венской конвенции о дипломати-
ческих сношениях 1961 года, где признана 
абсолютная неприкосновенность как зда-
ний и средств передвижения дипмиссий, так 
и самих сотрудни ко в.

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.
  АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

ИГОРЬ ДЕМЯНЕНКО,
директор Историко-

дипломатического центра СПбГУ, 
чрезвычайный и полномочный 

посланник МИД России

В Сирии 
происходят 
глобальные 
сдвиги

«Повстанцы сказали, что мирных граж-
дан трогать не будут. Как я поняла, 
зашли не чужие, а именно сирийцы, 
не исламисты. Стараются показать себя 
с лучшей стороны. А как будет дальше – 
время покажет». 

ИРИНА БАРАКАТ, петербурженка, жившая в Сирии

Вчера утром 
на здании кон-
сульства Сирии 

на проспекте Стачек 
можно было увидеть 

новый флаг этой 
страны.

ЭКСКЛЮЗИВ!

Комитет 
по благоустройству
Санкт-Петербурга

Садово-парковое 
предприятие «Южное»

ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ

ВОДИТЕЛЕЙ (кат. B, C, D)

ТРАКТОРИСТОВ

РАБОЧИХ ЗЕЛЁНОГО 
ХОЗЯЙСТВА

График работы 5/2
Стабильная зарплата, премии
Оформление полиса ДМС
Предоставляется спецодежда
Бесплатное обучение и повышение квалификации
Ежегодный медицинский осмотр

+7 (812) 708-55-66
Больше информации:

РЕ
К
Л
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А
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«Удается труднодостижимое»
  МАРИНА ПАНОИНТЕ, НИНА АСТАФЬЕВА, РОМАН КОРОЛЕВ, МИХАИЛ ПЕРНАТЫЙ /info@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

Генеральный директор Государственного Эрмитажа и почетный гражданин 
Санкт-Петербурга Михаил Пиотровский вчера отметил 80-летие. Президент России 

Путин наградил его орденом «За заслуги перед Отечеством» I степени.

Несмотря на чудовищную заня-
тость, Михаил Пиотровский 
30 лет назад согласился занять 
пост президента Всемирного 
клуба петербуржцев. Именно 
Михаилу Борисовичу клуб обязан 
своим долголетием.

НАТАЛИЯ СИДОРКЕВИЧ, председатель правления 
Всемирного клуба петербуржцев

Под руководством Михаила 
 Пиотровского Эрмитаж открыл 
новые масшт абные экспозиции. 
Построен реставрационно-хра-
нительский центр в Старой 
Деревне. Открыты филиалы 
в других городах.

АЛЕКСАНДР БЕГЛОВ, губернатор Санкт-Петербурга

Быть хранителем такого 
памятника истории и культуры, 
как Эрмитаж, – обязанность, 
которая заслуживает бескрай-
него уважения. Я поздравляю 
Михаила Борисовича!

ДАВИД ГОЛОЩЕКИН, народный артист России, 
почетный гражданин Санкт-Петербурга

Михаил Пиотровский – вели-
кий человек. Лично меня в нем 
подкупают высочайшая интел-
лигентность и человечность. 
Всегда получаю огромное удо-
вольствие от общения с ним.

ГЕОРГИЙ АБЕЛЕВ, заместитель председателя 
Общественной палаты Санкт-Петербурга

Вся наша организация желает 
Михаилу Пиотровскому твор-
ческих успехов и выражает 
надеж ду, что мы будем встре-
чаться чаще. И, разумеется, 
только по хорошим поводам.

ЕЛЕНА ТИХОМИРОВА, председатель общественной 
организации «Жители блокадного Ленинграда»

Было вдвойне приятно ока-
заться в Эрмитаже в день 
рождения его прославленного 
гендиректора. Поздравил Миха-
ила Борисовича Пиотровского 
с юбилеем. Искренне горжусь 
знакомством с этим выдаю-
щимся человеком: знаменитым 
ученым, энергичным руководи-
телем и истинным петербург-
ским интеллигентом.

АЛЕКСАНДР БЕЛЬСКИЙ, председатель 
Законодательного собрания Санкт-Петербурга

Михаилу Пиотровскому удается 
труднодостижимое: сберегать 
Эрмитаж как хранилище тра-
диций и при этом динамично 
развивать его, выбирая сме-
лые проекты в области совре-
менного искусства. Невозможно 
переоценить его трудную, 
чрезвычайно ответственную 
работу на благо музейного дела 
России.

АНДРЕЙ РУДСКОЙ, председатель 
Санкт-Петербургского отделения 

Российской академии наук

Неустанный труд Михаила 
Пиотровского по сохране-
нию, популяризации и защите 
нашего общего наследия вдох-
новляет многие поколения 
музейщиков.

ЮЛИЯ КУПИНА, директор Российского 
этнографического музея
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Петербург второй год подряд принимает традиционный между-
народный хоккейный турнир «Кубок Первого канала». Соревно-
вания пройдут 12-15 декабря на «СКА Арене».

Сборная на основе СКА 

ВНИМАНИЕ любителей хок-
кея в декабре переключ ается 
с чемпионата Континенталь-
ной хоккейной лиги на игры 
сборных. В Северной столице 
поспорят команды России, 
Белоруссии, Казахстана 
и сборная мира КХЛ.

НА ПРАВАХ ХОЗЯЕВ
Сборная нашей страны 
будет называться «Рос-
сия 25», но это не значит, 
что в команде, которую воз-
главит наставник петербург-
ских армейцев Роман Ротен-
берг, выступят только моло-

дые хоккеисты. Есть и более 
опытные мастера – нападаю-
щие Сергей Плотников, Сер-
гей Андронов, Михаил Гри-
горенко, Евгений Кузнецов, 
Марат Хайруллин. Все они 
представляют СКА. 

Также из невского клуба 
в  российскую сборную 
вызваны вратари Егор Зав-
рагин и Артемий Плешков, 
защитники Александр Ники-
шин, Данила Галенюк, Никита 
Смирнов, Арсений Коромыс-
лов, Тимур Кол, форварды 
Арсений Грицюк, Григо-
рий Кузьмин, Василий Гло-

тов, Иван Демидов, Захар 
Бардаков.

ЗВЕЗДНЫЙ ДЕСАНТ
Год назад в Кубке Первого 
канала вместе со сборными 
России, Белоруссии и Казах-
стана выступала команда 
«Звезды и ВХЛ», сформиро-
ванная из перспективных 
российских хоккеистов. 
В этот раз впервые в турнире 
примут участие легионеры 
из клубов КХЛ, объединен-
ные в коллектив под громким 
названием «сборная мира».

Президент КХЛ Алексей 
Морозов заявил: «Нам вме-
сте удалось собрать хорошую 
команду, которая составит 
конкуренцию сборным Рос-
сии, Казахстана и Белорус-
сии, поднимет интерес и вни-
мание к турниру».

Готовит ее тренерский штаб 
во  главе со  знаменитым 
канадцем Майком Кинэ-
ном, выигрывавшим Кубок 
Стэнли и Кубок Гагарина. 
Помогать ему будут сооте-
чественник Майк Пелино, 
а также наставник «Адми-
рала» латвийский специа-
лист Леонид Тамбиев и уро-
женец Ленинграда Михаил 
Кравец, который тренирует 
«Куньлунь Ред Стар». Кстати, 
Тамбиев и  Кравец имеют 
опыт выступлений за СКА 
и работы в петербургских 
командах.

«У нас будет немного вре-
мени, но мы сделаем все, 
чтобы ребята смогли пока-
зать хороший хоккей и быть 
конкурентными на  этом 
турнире», – за верил Майк 
Кинэн.

  МИХАИЛ ГРИГОРЬЕВ /mihail.grigoriev@spbdnevnik.ru/     SK A.RU/MEDIA/ALBUM/4201/

57 лет
насчитывает история международного хоккейного тур-
нира, который впервые прошел в 1967 году и с 2006 года 
носит название «Кубок Первого канала».
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Когда «Зенит» покупает игроков, 
болельщики всегда кричат: «Как это круто! 
Давай еще! Кто там? Малком, Педро, Луси-
ано?..» Как говорили в одном мультфильме, 
золота не может быть слишком много.

Я думаю, это синдром общес тва потребле-
ния. И вообще не понимаю, какой интерес 
может быть к игроку, который еще даже не заиг  -
рал в «Зените». Мне всегда интереснее были 
те, кто есть в команде. Вот, скажем, Дмитрий 
Васильев. Где он? Что с ним? Почему не за -
играл в «Зените»? Такой способный парень…

Разве Вендел, Клаудиньо сейчас играли 
лучше? Нет. Но их ставили в состав, потому 
что этих игроков купили за большие деньги. 
А Васильев – свой, питерский, чего он стоит-то? 
Может и на лавке посидеть.

А осенью случился такой момент, что не за -
играли в «Зените» все. Ну примерно. Даже 
сложно показать пальцем на того, кто не уро-
нил своего уровня. Пожалуй, Максим Глушен-
ков. И, может, Андрей Мостовой. Хотя игро-
ков – много. На два состава. И второй состав 
тоже может бороться в РПЛ за чемпионство.

И вот сейчас звучит мнение, что надо почис-
тить состав «Зенита» зимой. И сам Семак после 
завершения летней трансферной кампании 
говорил, что кого-то еще команде не хватает. 
Но – кого? Я даже не знаю, какая линия нужда-
ется в усилении. Еще и бразилец Ду Кейрос 
возвращается из аренды.

Мне кажется, «Зенит» играл сейчас плохо 
не потому, что ему кого-то не хватает, а потому, 
что чего-то не хватает для того, чтобы футбо-
листы, которые есть, играли лучше. Они мо гут!

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.
  ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

КИРИЛЛ ЛЕГКОВ,
обозреватель

«Зенит» 
может 
прибавить 
и без новых 
игроков!
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В кинотеатрах стартовали показы новогодней комедии «Звезды 
в Сибири» (16+) с участием звезд отечественного шоу-бизнеса. Глав-
ную роль сыграл певец, народный артист России Дмитрий Маликов.

Дмитрий Юрьевич, что, на ваш 
взгляд, отличает эту кар-
тину от других проектов, 
где снимаются звезды?

> На самом деле каждый 
фильм уникален. Насколько 
необ ычен именно наш, 
конечно, будут решать 
зрители. Я считаю, что он 
выделяется хотя  бы 
потому, что там снялся 
я. А вообще это хорошее 
кино, оно очень здорово 
сделано. Еще и не длин-

ное, идет всего один час 
пятнадцать минут.

В фильме звезды случайно 
попадают в российскую глу-

бинку. А что испытываете вы, 
когда оказываетесь в провинции 

или деревне?

>Я  ничего плохого не  испытываю, 
 наоборот, очень люблю глубинку, 
ведь с детства провожу время на даче, 
а на гастролях езжу по разным горо-
дам. Также у меня есть проект «Уроки 
музыки» – творческие встречи с ребя-
тами, которые живут в  отдаленных 
городах и поселениях. Там встречаюсь 
с детьми-музыкантами, чтобы их поддер-
жать, мотивировать на занятия музыкой. 
 Поэтому жизнь российской глубинки 
знаю не понаслышке.

Но  деревня, которая изображена 
в фильме, все-таки придуманная, ска-
зочная. Она совсем глухая, и там нет 
привычных для нас вещей – например, 
сотовой связи. Но тем интереснее! Иначе 
не было бы такой сложной ситуации, 
в которой оказываются герои фильма.

Артисты часто признаются, что им сложно 
играть самих себя в фильмах. А вы столк-
нулись с такими трудностями?

> Скорее всего, мне даже было проще 
играть самого себя. Да, безусловно, не хоте-
лось бы, чтобы я выглядел каким-то нехо-
рошим, потому что я себя таким не счи-
таю. Но там все равно есть моменты, где 
на экране не совсем я, однако в целом все 
действительно так, как в реальной жизни.

В фильме у вас чемоданы с вашими ини-
циалами – это был элемент самоиронии? 
Или у вас действительно есть такие сумки? 
Как много шуток было взято из вашего 
реального образа?

> Нет, таких сумок у меня нет, это было 
придумано. А ирония в фильме в основ-
ном заключалась в  том, что  я, знаете, 
такая легенда, в  которую влюблены 
все женщины… И, в  общем-то, все так 
и есть, хотя эта правда в фильме немного 
гипертрофирована.

Насколько сложно для вас смеяться 
над самим собой?

> Вы знаете, я смеюсь над самим собой 
всю жизнь, для меня это несложно. Кстати, 
раньше у меня был самый забавный аккаунт 
в «Твиттере», а вот сейчас я убежден в том, 
что среди всех артистов у меня самый весе-
лый, самый ироничный Telegram-ка нал.

«Я смеюсь над собой всю жизнь»
  ПОЛИНА ХРАМОВА /info@spbdnevnik.ru/     ПРЕСС-СЛУЖБА «ЦЕНТРАЛ ПАРТНЕРШИП»

По сюжету российские 
поп-исполнители оказы-
ваются в глухой деревне, 
где им предстоит преодо-
леть себя, чтобы попасть 
на корпоратив.

ЭКСКЛЮЗИВ!

Лицензия Л041-01148-78/00371169 от 25.04.2014, ООО «Проксимед». Все условия акции по телефону 716-46-77. Реклама. Распечатка снимка УЗИ - 50 руб. *Подробности эффекта процедур уточняйте у лечащего врача.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

9. Диагностика боли в суставах (локтевой, 
лучезапястный, тазобедренный, коленный, голеностопный)

• УЗИ выбранного сустава
• Консультация специалиста (стаж 23 года)

7. Диагностика стопы 
(боль, онемение, отек, затрудненная ходьба)

• УЗИ стопы (обе стопы)
• Консультация специалиста (стаж 23 года), 

назначение лечения

6. Ударно-волновая терапия (УВТ) – 
безоперационное лечение пяточной шпоры
(устранение боли, воспаления, размягчение солевых 
отложений)
Преимущества УВТ:
-безопасность
-снятие боли после первой процедуры
-отказ от приема обезболивающих 
препаратов

• Процедура УВТ (новое мощное оборудование)
• Консультация врача (стаж более 20 лет)

www.proximed.ru
6-я линия В.О., д. 23

«Василеостровская», 150 метров от метро

15 лет

«БУДЬТЕ  ЗДОРОВЫ!» АКЦИЯ
до 24.12.2024

4. Диагностика кистей рук
(боль, онемение, потеря чувствительности, деформация)

• УЗИ кистей рук (обе кисти)
• Консультация специалиста, назначение 

лечения

10. Диагностика и лечение новообразований кожи
1)  Консультация дерматолога-онколога 

(стаж 22 года) + дерматоскопия 
новообразований кожи (до 2 ед)

2)  Лазерное удаление новообразований

1. Диагностика периартрита (при болях в шее, руке, 
плече, при скованности в плечевом суставе)

• УЗИ плечевого сустава (оба сустава)
• Консультация специалиста (стаж более 20 лет) 
• Назначение лечения

3. Комплексная диагностика эндокринной 
системы (слабость, депрессия, выпадение волос, 
избыточный вес, нарушение сердечного ритма, бессонница)

• УЗИ щитовидной железы
• УЗИ паращитовидной железы
• УЗИ поджелудочной железы
• УЗИ надпочечников
• Консультация эндокринолога 

(стаж более 20 лет)

8. Комплексное обследование пищеварительной 
системы (боли, тошнота, тяжесть, проблемы со стулом 
и т. д.)

• УЗИ органов брюшной полости: печень, желчный пузырь, 
поджелудочная железа, селезёнка, основные сосуды

• УЗИ 12-ти перстной кишки
• УЗИ желудка
• Консультация врача

5. Диагностика нестабильного скачущего 
давления (учащенное сердцебиение, чувство 
«трепетания» в груди, пульсация в висках, прилив теплоты 
и тревожности, головные боли, головокружения)

• Дуплексное сканирование сосудов шейного отдела
• УЗИ почек, сосудов почек, надпочечников
• Консультация невролога
• Консультация терапевта

2. Диагностика сосудов шейного отдела 
позвоночника (при головных болях, головокружении, 
ухудшения слуха и зрения)

• Дуплексное сканирование магистральных 
сосудов шейного отдела позвоночника

• Консультация невролога (стаж более 20 лет) 
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3 450 руб. 
1 190 руб.

4 300 руб. 
1 800 руб.

3 140 руб. 
1 290 руб.

2 800 руб. 
1 150 руб.

от 300 руб.

1 450 руб.

Запись по тел. 
горячей линии 716-46-77
с 10:00 до 20:00. Выходной: воскресенье

4 590 руб. 
1 890 руб.

4 690 руб. 
2 390 руб.

6 790 руб. 
2 190 руб.

3 650 руб. 
1 490 руб.

3 450 руб. 
1 290 руб.
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